

GARANTÍA DEL PRODUCTO

GARANTÍA DE POR VIDA TOTALMENTE TRANSFERIBLE NO PRORRATEABLE

Redland Clay Tile garantiza al propietario titular de este certificado que cada teja Redland debidamente instalada, en la ubicación designada, estará libre de defectos de fabricación, permanecerá incombustible, sin daños de plagas y no permitirá la filtración de agua debido a descomposición o deterioro por la vida del edificio al que será instalado.

El color de la teja estará sujeto a las variaciones normales y/o cambios de matices en el color así como su reacción y el desgaste asociado con la exposición a los cambios climáticos.

Si encuentra que algunas de las tejas de Redland presenta los defectos específicos cubiertos por esta garantía, Redland Clay Tile le proveerá, dentro de los siguiente 90 días de investigación, al propietario que sostiene esta garantía, el reemplazo de cualquiera de las tejas que presenta estos defectos específicamente mencionados en esta garantía. El costo del la instalación no está incluida.

Exclusiones especificas: Esta garantía no cubre: (1) daño a la teja durante la instalación; (2) la teja que no ha sido instalada de acuerdo a los códigos locales de construcción y las prácticas aceptables de la industria en el área específica; (3) las tejas con agrietamientos, descascaradas o desteñidas; (4) defectos o fallas en otros materiales usados como parte de la estructura o el tejado; (5) el daño a la teja causado por objetos en el tejado u objetos que caigan sobre este; (6) daño a la teja o a la estructura causada por huracanes, tornados u otros eventos de la naturaleza; (7) cambios o variaciones del matiz de color o deterioro físico del color por cualquiera de las siguientes razones, incluyendo pero no limitado a: erosión, oxidación, contaminación del aire y la superficie; (8) cualquier daño causado por condiciones de congelación y descongelación, a menos que el comprador las haya identificado por escrito antes de la instalación de la teja en particular a ser instalada y Redland Clay Tile haya proveído aprobación escrita de que dicha teja es especial para condiciones de congelamiento y descongelamiento para el área en cuestión, (9) las tejas que se instalen en un tejado donde ya existe otro tipo de teja fabricada por otra entidad.

Lo antes mencionado es la expresa garantía limitada de Redland Clay Tile. Redland Clay Tile aquí se desliga de toda garantía implícita y reglamentaria donde se permite por ley hacia este producto, incluyendo garantías de comerciabilidad y competitividad para un propósito en particular. Ningún empleado, agente o cualquier otra persona está autorizada a alterar o cambiar los términos de la garantía ya sea de forma oral o escrita; así como ninguna declaración incluida en los folletos de publicitarios generales de Redland Clay Tile o en cualquier otro medio impreso no designado y garantizado y no vincularán a Redland Clay Tile, a excepción de haber sido incluido en este documento. Redland Clay Tile no será responsable, bajo ninguna circunstancia, por un evento imprevisto o daños resultados o cualquier daño a la estructura, a su contenido o a sus ocupantes. En algunos de los estados no permiten la exclusión o limitación por daños resultados o imprevistos, por lo tanto, la limitación antes mencionada no podrá ser aplicable al propietario titular quien será considerado bajo los reglamentos locales.

Los reclamos bajo esta garantía serán reconocidos solamente si se dan las siguientes condiciones: (1) el registro del certificado incluido aquí ha sido apropiadamente ejecutado y enviado a Redland Clay Tile dentro de los 90 días de instalación o del comienzo de propiedad. En el caso que la certificación de la garantía no haya sido apropiadamente registrada; la duración de esta garantía limitada será: (1) limitada a 2 años a partir de la fecha original de instalación; (2) si el propietario da aviso a Redland Clay Tile durante los 30 días después de que los hechos reclamados se dieron a conocer; (3) Redland Clay Tile tiene la oportunidad de investigar y aprobar la queja. La garantía es automáticamente transferida al propietario subsecuente a través de la venta o transferencia de la estructura individual.

Esta garantía otorga al propietario de la estructura cubierta los derechos específicos legales y quizá tenga otros derechos los cuales pueden variar de estado a estado.





REGISTRO DE LA GARANTÍA

Llenar completamente y enviar. La garantía no es aplicable hasta que esta tarjeta de registro ha sido recibida por Redland Clay Tile y el propietario del título este en conformidad con las condiciones de la garantía

Hemos leído la garantía en su totalidad y entendemos sus disposiciones y limitaciones.

Nombre del titular		
Dirección	Ciudad	Estado CP
Constructora	Dirección	
Nombre y color del producto		Día de la instalación
Firma del titular		